



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

Titel: **Interpellation von Georges Thüring, SVP-Fraktion: Nutzung des Bezirksgefängnisses Laufen?**

Autor/in: [Georges Thüring](#)

Mitunterzeichnet von: --

Eingereicht am: 12. Februar 2015

Bemerkungen: --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Das Bezirksgefängnis Laufen wurde am 5. Juli 2013 wiedereröffnet. Vorgängig wurde es für 300'000 Franken umgebaut und sicherheitstechnisch auf den neuesten Stand gebracht. Dank diesem aufwändigen Umbau wurde die Kapazität des Bezirksgefängnisses um zusätzliche elf Haftplätze erweitert. Für den Betrieb des BG Laufen bis zur Eröffnung des Strafjustizzentrums in Muttenz (Sommer 2014) wurden insgesamt 880'000 Franken vom Landrat bewilligt.

Ich bitte den Regierungsrat um die schriftliche Beantwortung folgender Fragen:

1. Trifft es zu, dass gegenwärtig das Bezirksgefängnis Laufen leer ist und keine Haftplätze belegt sind?
2. Wie sieht die Belegungssituation der im Kanton Baselland zur Verfügung stehenden Haftplätze heute aus und wie sehen die mittelfristigen Perspektiven aus?
3. Wie sehen die konkreten Perspektiven für das BG Laufen aus und wie rechtfertigen sich die getätigten Ausbau-Investitionen längerfristig?
4. Kann sich der Regierungsrat allenfalls auch eine andere Nutzung des BG Laufen vorstellen?